

Pour diffusion immédiate

Vente de meubles en surplus des monastères des Augustines

Québec, 12 mai 2023 – Suite au regroupement des collections des Augustines, Le Monastère des Augustines procède à une vente de meubles anciens les **26 et 27 mai, entre 10h et 17h, à l'École St-Louis-de-Gonzague, à Québec** (980, rue Richelieu).

Cette vente, ouverte à tous, propose des centaines de pièces de mobilier, dont plusieurs chaises datant du 20^e siècle ainsi que quelques meubles de petite taille. Les acheteurs doivent s'organiser préalablement pour le transport des meubles.

À propos de la conservation des collections des Augustines

Le Monastère a la responsabilité de conserver et de mettre en valeur les collections d'objets ayant appartenu aux Augustines. Parmi les dizaines de milliers d'artéfacts provenant des 12 monastères fondés par les Augustines, Le Monastère doit sélectionner les objets qui sont conservés selon des thématiques spécifiques liées à l'histoire des Augustines. Par conséquent, plusieurs pièces doivent être vendues étant donné le grand nombre d'exemplaires identiques ou parce qu'elles ne sont pas pertinentes dans les collections. Il peut s'agir :

- d'objets ou de meubles ne respectant pas les critères établis par rapport à la mission et l'histoire des Augustines;
- d'objets ou de meubles en surnombre.

Les fonds amassés lors de cette vente seront versés au Fonds Collections et Archives qui assure la conservation du patrimoine matériel des Augustines dans les règles de l'art.

« Se procurer un meuble unique ayant appartenu aux Augustines est une belle occasion de contribuer à notre mission de conservation du patrimoine des Augustines. Les Augustines ont fait le souhait de perpétuer leur patrimoine. Que ce soit dans une réserve muséale ou dans les foyers des Québécois, elles sont tout aussi reconnaissantes », explique Sophie Charbonneau, directrice de la diffusion et de la conservation au Monastère des Augustines.

À propos du Monastère des Augustines

Le Monastère des Augustines occupe les ailes anciennes du monastère de l'Hôtel-Dieu de Québec (1639), qui est à l'origine du premier hôpital en Amérique, au nord du Mexique. Complètement restauré et réaménagé, et ouvert depuis août 2015, Le Monastère propose aux visiteurs une expérience de ressourcement unique ainsi que plusieurs façons originales de prendre contact avec le patrimoine des Augustines : hébergement d'expérience, musée, centre d'archives, programmation en santé globale et en culture, alimentation consciente, boutique, soins spécialisés en santé globale et location de salles.

— 30 —

SOURCE : Le Monastère des Augustines
www.monastere.ca

INFORMATIONS : **Sophie Charbonneau**
Directrice, Diffusion et conservation
scharbonneau@monastere.ca 418-694-8565 poste 2268